

## 150 manifestants contre l'abandon de la Coopération Universitaire pour le Développement (20.4.12)

***150 personnes étaient présentes, cet après-midi, au rassemblement devant le Cabinet du ministre du Budget, Olivier Chastel. A l'appel de l'ensemble des représentants étudiants, issus de la FEF, de l'Unécof et de la Tacc, les étudiants ont tenu à apporter leur soutien à la Coopération Universitaire pour le Développement (CUD), dont le financement est en danger.***

Une délégation a été reçue par le chef de Cabinet. Nous lui avons remis symboliquement plus de 10 000 signatures de la pétition « NON à un abandon de la coopération avec les universités des pays en développement ! »\*.

1500 étudiants étrangers, qui bénéficient de bourses de la CUD, sont dans l'attente d'une décision du gouvernement. C'est pourquoi l'ensemble du mouvement étudiant réclame que soit voté demain, vendredi 20 avril, lors du Conseil des ministres, le financement de la CUD dans le budget fédéral 2012. Le gouvernement fédéral doit approuver l'ensemble des crédits pour la coopération universitaire au développement (30,4 millions d'euros). Ceux-ci ont été inscrits dans la loi budgétaire 2012 votée par le parlement.

Les étudiants n'ont pas peur de parler de la CUD ! Ils demandent donc au gouvernement fédéral le maintien des moyens financiers actuels permettant la poursuite des actions et la conservation de cette compétence par le pouvoir fédéral.

Nous resterons attentifs à l'issue de cette réunion, prêts à mobiliser plus largement si nécessaire.